
◆『安全•安心で魅力あるまちづくり』 ◆

C 幸田町

皆様には新しい年を健やかにお迎えのことと存じます。旧年中はお世話になりました、本年も
どうぞよろしくお願い申し上けます。

12 月定例会報告 j 会期＝令和元年12月2日～20日
令和元年12月定例会は、12月2日に招集され12月20日までの会期19日

間で開催されました。人事案件1件、単行議案6件と補正予算関係2件の計9
件に加え、最終日に追加上程された3議案の合計12議案を原案通り可決承認
しました。また、陳情2件を審議し不採択としました。

私は一般質問に登壇し、住民目線で皆さんからの「声」を届け、実現に向けた
提案および発言をしました。

幸田町議会議員田境毅

-、●
私の想い I 本町施策の軸である国道23号 い…パ〕今までに

の4車線化は最大且つ最後のチャ ない変化が
ンスである。交通渋滞解消への取り組みと住民 顕在化。
が地域活動へ参加しやすい工夫が課題である。 日R23インターから延びる渋滞
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三変化点を先取りした
具体的対策および、 一一

□置ハー ドとソフトの両面で検討する。

今後も積極的に連携を図り、要望は検討する旨、回答を頂きました

-、●
私の想い I 施設終了時間が合わず別施設

ヘ預ける潜在的待機児童が存在。
住民ニーズに応える施策、安心して仕事で活躍
できる環境実現が課題である。

三潜在的待機児童と住民�L°:
ニーズヘの今後の対策および、募集と応 1\マ
募人数の乖離対策はどのようか。

三増加する園児に
＇口'

対し、保育士の
応募は低迷。

，増加する園児

霞冒 主な要因である保育士の負担低減や
個々の事情に考慮した調整を図り、
保士確保を行う予定。

継続して応募しやすい環境づくりに努力することが確認できました
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